



Lyon, le 21 mars 2011

Communiqué de Presse

POPULATION DU RHONE EN DANGER !

Opération secourisme par les sapeurs-pompiers !

Le 10 décembre 2010, malgré l'opposition des partenaires sociaux, des décisions ont été votées à l'unanimité par les élus du Conseil d'administration du SDIS du Rhône.

En conséquence, les sapeurs-pompiers professionnels s'inquiètent de l'augmentation des délais de départ en intervention et de la diminution des effectifs professionnels dans le département.

Pour ces raisons, et après avoir donné leur sang, les sapeurs-pompiers professionnels vont sensibiliser la population aux gestes de premiers secours, le :

Vendredi 25 mars 2011 de 13 h à 16 h

Place des Terreaux (Mairie de Lyon)

Rappel des revendications :

- Refus de l'augmentation du temps de départ en intervention de 6 à 10 minutes,
- Recrutement de sapeurs-pompiers professionnels,
- Contre la suppression de postes de commandement assurés par des professionnels,
- Revalorisation des plus bas salaires (prime de technicité - IAT) – Respect de la parole donnée par M. Michel MERCIER en 2009,
- Pour l'amélioration des conditions de travail avec la mise en place d'un cycle de travail pour les gardes de 12 heures,
- Contre la vente des logements en casernement.

SUD

SNSPP

UNSA